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开发区招商局外资处：

按下“不见面”招商“快进键”

早上8:30，记者刚到经济
开发区，就看到招商局外资处
潘鼎立正在通过视频连线，和
项目负责人进行沟通，这样的
沟通场景每天都会呈现。

“受疫情影响，有些外资
项目原本应该在一季度签
约，现在签约时间要延期，我
们利用微信、电话、邮件等网
上联络方式，在线上紧密对
接，确保联系常态化。”潘鼎
立表示。

自新冠肺炎疫情发生以
来，为确保招商引资工作不掉
线、不止步、不断档，金坛经济
开发区招商局外资处通过“不
见面招商”、“不见面签约”、

“线上服务”等模式，实行“云
洽谈”“云招商”，让客商们足
不出户就能了解我区最新的
投资项目和相关政策。

上午 10 点，开完招商例

会的戴小玉开始浏览中介公
司发出的调查问卷。“调查问
卷是项目选址第一步。疫情
期间，客户不方便和我们面
对面沟通，选址就交给了中
介公司，以前一个月收到中
介的两三个问卷，现在是一
星期两三个。”

在调查问卷上，记者看
到有客户需要推荐合适的厂
房和地块。为尽快满足客户
的需求，戴小玉决定立即前往
金坛高新技术创业服务中心，
就厂房选址进行详细咨询。

“客户需要 5000 平米左
右的厂房，有合适的推荐吗？”

“我们这边有一个6000平米的
厂房，我带你去看一
下。”记者跟随戴小玉
来到该处厂房，通过详
细了解，戴小玉认为，
客户对消防要求比较

高，后期厂房可能需要改造，
改造的费用也要和客户进行
沟通。戴小玉随即拍下了厂
房的内部细节图，以便反馈给
客户。戴小玉说：“怎么让项
目招的来，落的下？我们需要
和多个部门沟通协调，最重要
的还是耐心细致，帮企业进行
资源匹配。”

据了解，疫情爆发以来，
金坛经济开发区招商局外资
处已通过“不见面招商”，联
系对接企业 20 余家，在线走
访、慰问外资企业 10余家，在
谈重点项目 10余个。

记者感言：
项目服务好不好是一个

区域思想境界、理念思路、
精神状态、工作作风的折
射。金坛经济开发区招商局
外资处用情服务，用心实
施，把一个又一个需要协调
的问题办妥办好。金牌服务
赢得企业的真心点赞和鼎力
支持，为我区高质量发展高
速度增长奠定了坚实的基
础。我们坚信金坛的发展将
会更加欣欣向荣。 孙婷

本报讯 日前，金坛法院速
裁庭对一起案件进行了公开审
理，与以往案件审理不一样的
是，该案件是以电子卷宗随案同
步、庭审语音识别转录形式进行
的无纸化审判，这也是金坛法院
扎实推进民商事速裁案件无纸
化办案工作以来，首次以全流程
无纸化形式审判。

以往的案件开庭，法官都要
带着很厚的卷宗材料，而此次审
判的所有办案材料都提前扫描
录入了庭审系统中，庭审过程中

可以随时在线查阅。同时，语音
转录功能自动将庭审笔录语音
转换成文字格式，并在庭审系统
中实现电子卷宗随案同步生成。

庭审采用电子质证的方式，
减少了疫情期间人员之间的接
触，也在节省当事人时间的同时
节约了司法资源，切实提高了庭
审效率。下一步，金坛法院将继
续深入推进智慧法院建设，提供
更智能、更优质、更高效的司法
服务，以科技改变方式，用智能
提升审判质效。陈玉婷 陈雯燕

本报讯 为进一步优化人
居环境，实现城市安全和城市品
质双提升，我区出台了《常州市金
坛区城市管理局 2020 年市容专
项整治方案》（以下简称方案）。

对照方案内容，我区对东门
大街（西）、横街东路、丹阳门中
路、东门大街（东）、鑫城大道、南
环一路、华阳南路、华城路、东环
一路、西城路两侧的市容秩序和
市容面貌相关内容，全面开展市
容秩序、市容面貌、市容安全等综
合整治工作。

其中包括：进一步完善和优

化非机动车划线区域，规范非机
动车停放秩序；全面清理一店多
招、多层多招、违法设置的字幕式
电子显示屏及其他户外广告设
施，分类推进逐步整治规范楼顶
字；清理废弃报刊亭、电话亭、环
卫设施等，进一步净化城市空间，
提升城市品质；全面排查年久失
修、破损陈旧的户外广告设施（含
店招标牌），清理各类易造成人员
伤害的户外广告设施（含店招标
牌），进一步加强安全工作，切实
保障人民群众生命财产安全。

对照方案目标任务，4月-6

月，我区将组织对整治路段的一
店多招、多层多招、违法违规设置
的字幕式电子显示屏及其他广
告设施、废弃环卫设施进行集中
清理，进一步整治规范楼顶字；对
虽取得合法手续，但已陈旧、破损
或存在安全隐患的户外广告设
施（含店招标牌），督促产权人限
期改正，及时消除安全隐患，并由
产权人委托专业机构对户外广
告设施进行安全鉴定。对存在
重大安全隐患无法通过安全鉴
定的或业主拒不整改的设施依
法予以拆除。

7月-9月，组织对整治路段
的废弃报刊亭、电话亭进行统一
整治，排查废弃报刊亭、电话亭经
营者及权属单位，依法移除闲置、
废弃亭体。

10月-12月，组织加强一线
巡查和管理，将非机动车停放秩
序、户外广告、废弃报刊亭、电话
亭等整治内容纳入城市长效综
合管理，结合智能一体化管理新
系统，创新实施户外广告“电子身
份”档案管理新模式，开展专项考
评，督促整改落实。广泛宣传
12319 城市管理服务热线，积极

受理市民相关举报。
方案要求，各部门要充分履

行职能，对整治路段存在的非机
动车乱停放、户外广告一店多招、
多层多招、违规字幕式显示屏、楼
顶字、废弃报刊亭等问题有序展
开调查，并就调查问题进行整治，
确保整治达到实效。

徐欢

我区开展市容专项整治行动

本报讯 日前，记者在春风
北路看到，两侧的绿化带正在有
序施工中。金宏大桥、沿河东路
及春风北路于去年 4 月进行全
封闭改造，9月正式通车。目前，
金宏大桥的附属工程即将进入
收尾阶段。

据悉，金宏大桥改造具体包
含桥梁工程、道路工程、管线工
程和绿化工程，改造后的金宏大
桥将实现桥梁功能、耐久性能、
景观效果等各方面的综合提升，
有效地缓解交通压力，极大方便
周边居民出行。

“绿化范围主要是春风北
路、金宏大桥的侧分带以及沿河
东路两侧。春风北路的绿化预
计在 5月底前完成，沿河东路绿
化随工程建设同步实施。”该项
目负责人介绍，“桥梁装饰、照明
系统、交安设施等施工已经完
成，金宏大桥两侧人行道将在本
周进场施工，预计月底前完成施
工。沿河东路正在进行专业管
线的开挖，根据目前的施工进度
安排，力争在 8 月底前建成通
车。”

孙婷 陆献松

本报讯 为做好常态化“经
济体检”，区审计局突出政策措
施、公共资金、权力运行、公共投
资、民生实事五个关键 ,加强审
计监督，扎实推进审计全覆盖。

其中，在政策措施上，紧扣
抗疫情、防风险、保民生等重大
政策措施的落实，开展疫情防控
财政资金和捐赠款物审计、税收
和非税收入征管审计、公立医院
综合改革政策落实情况专项审
计等。在公共资金上，重点关注

“四本预算”管理和预算执行效
率情况、预算绩效管理和绩效评
价制度执行情况等。

该局还突出“权力运行”，开
展领导干部经济责任和自然资源
资产审计，监督权力制约和责任
落实，激励领导干部敢作为、善作
为。突出“公共投资”，对全区重
大项目工程开展审计，重点关注
质量效益、节能降耗、环境保护问
题，同时通过备案管理及抽查复
核有效监督其他建设主体的审计
质量。突出“民生实事”，今年将
自主开展 2019 年度全区公交企
业亏损情况专项审计和 2019 年
度城乡居民基本医疗保险基金专
项审计，促进民生实事真正落实
到位。 陈玉婷 孙蕾

金宏大桥附属工程
进 入 收 尾 阶 段

金坛法院:
庭审实现全流程无纸化

区审计局:
突出五个关键加强监督

本报讯 记者日前从区地
方金融监督管理局获悉，常州
市上市后备企业基金首笔投资
落户我区，投给了常州斯威克
光伏新材料股份有限公司。

据悉，常州市上市后备企
业培育股权投资基金于 2020
年 3 月 23 日正式注册成立，首
期规模 1 亿元，主要服务于常
州市上市后备企业。通过财政

资金的示范和引领作用，助推
有效创新资本的加速集聚，为
常州市企业股改上市工作营造
浓厚氛围。

为推动辖区企业高质量发
展，该项政策出台后，区地方金
融监督管理局积极协调对接，
帮助斯威克光伏最终成功获得
该基金成立后的首笔投资。该
局工作人员表示，此次基金对

斯威克光伏的战略投资，将进
一步推进我区优质企业对接资
本市场，发挥国有资本的示范
引导作用，助推区内企业做大
做强。

陈玉婷

常州市上市后备企业基金
首笔投资落户我区


